
  

市長挨拶

皆さんおはようございます。
お忙しい中ご出席ありがとうございます。
心から感謝申し上げます。
海老名市では住居表示を毎年行っています。
反対があってできない地域もありましたが、できるところから進めて
いこうとしており毎年２つの地域を推進しています。
今回は中野が対象となっております。
59の自治会がございますが、住居表示は相当進んでおり
住居表示をしていない箇所はあと数箇所だと思います。
出来るだけ平成２０年度からスタートした第四次総合計画前期５年で
進めて行こうと考えております。
出来ない所についてはそれなりに理由があるのだろうと思います、
地名が変わるとうちの地域がなくなってしまうと思われがちですが、
そうではなく、地域関係はそのままに残しながら表示をしっかりしていく、
それがこれからのまちづくりに必要です。
市民に対して色々通知しますが的確に情報が届いて行く事が必要です。
皆さんのご意見で住居表示が実施出来るようによろしくお願いします。

　本日の案件につきましては、お手元に配布させていただいており
ます会議次第に沿って進めさせて頂きたいと思います。
　
　よろしくお願いいたします。

　まず最初に、内野市長よりご挨拶申し上げます。

 　只今から、平成２２年度第１回住居表示審議会を開催させて
いただきます。
　本日の出席委員は、定数１０名中９名のご出席をいただいて
おります。住居表示審議会条例第８条第２項により、半数以上の
出席であり、会議は成立いたしております。
　なお、この審議会は海老名市市民参加条例第１３条により、会議
内容を公開といたしますので、ご了承ください。

　皆様、こんにちは。お忙しいところご出席を賜りありがとうございます。

　　

開会〔10：00〕　　〔司会　小泉課長〕  

司会

平成22年度第1回海老名市住居表示審議会

日　時　：　平成２２年４月８日（木）午前１0時から

出席者　：　委員９名

場　所　：　海老名市役所　３階　政策審議室

　　　　　　内野市長

　　　　　　小倉まちづくり部長、小泉都市整備課長、諏訪係長、内田主査



 （まちづくり部長から順に）

 

　次に、次第４「会長・副会長の選出」に入らせていただきます。

　本日の審議会は、会長であられました藤澤菊枝委員が市議会
議員さんの役職が昨年改選されまして、空席となりました。
　また、副会長であられました 郵便事業㈱海老名支店　支店長の
山田　兼雄委員が異動され、同じく空席となりましたので、
提案するものでございます。
　選出につきましては、住居表示審議会条例第７条の規定により
委員の互選によって定めることとなっております。
　いかがいたしたらよろしいでしょうか。

　今までと同様なやり方でかまわないと思いますが、いままでは
どのようなやり方していたのですか？

  

　では、ここで委員及び職員の紹介させていただきます。
　順不同となりますが、私より、委員の方をご紹介いたします。

 （出席委員紹介）

　ありがとうございました。
　職員につきましては、自己紹介とさせていただきます。

  

  

 

委員及び職員紹介
司会より

自己紹介

　

会長・副会長選出  

司会

  

それでは、副会長に小嶋様と言う事でよろしくお願いします。

  

司会

　はい、いままでの慣例を申し上げますと
会長につきましては市議会の選出委員さんの中から
副会長につきましては関係行政庁・学識経験者の選出委員
さんの中から選出を頂いております。

   

司会
　それでは、副会長に小嶋様と言う事でご承認いただけます
でしょうか？

司会

委員

委員
そういうことでしたら副会長には、一番関りのある
郵便事業㈱の小嶋さんを推薦いたします。皆さんいかがですか？

会長の方は如何いたしましょうか

各委員 異議なし

司会



委員 　意見なし

  

  

  

市　長

司会

   

 

 　（諮問書を読み上げ、会長に手渡す。）

 　（市長退席）

   

　ありがとうございます。それではご承認と言うことで会長には福地委員
を選出いたしました。
　どうぞよろしくお願いいたします。
　誠に申し訳ございませんが席のご移動をお願いいたします。
　それでは、新会長からご挨拶をいただきたいと存じます。
　福地会長、よろしくお願いいたします。

 　ただいま皆様方からのご推薦により、会長に就任いたしました、
福地でございます。
　私の住んでいる門沢橋も、３年ほど前に住居表示が実施されました。
実施前は番号が飛んでいて家を聞かれてもなかなか分からなかったの
ですが、実施後は住所が本当にわかりやすくなりました。
　不慣れなところもあろうかと思いますが、皆様のご協力をいただき
まして、円滑な運営を心がけていきたいと思いますので、よろしく
お願いいたします。

会長

   

　ありがとうございました。
　市長におかれましては、所用がございますので、恐縮ですが
ここで、失礼させていただきます。

　ありがとうございました。
　それでは、市長より、審議会に諮問書を、お渡し願いたいと思います。
内野市長、福地会長、よろしくお願いします。

　今ご推薦いただきました、会長には市議会議員選出の福地委員
にお願いするということでご承認頂けますでしょうか？

　「異議なし」の声

司会

司会

委員

司会

  

 

司会
　次に、次第６の議題に入らせていただきます。
　議事進行につきましては、条例第７条第２号により、会長が会務を
総理するとなっておりますので、福地会長に議長をお願いいたします。

  

司会 　只今の提案について、ご意見等がありましたらお願いいたします。

委員
会長には　以前も住居表示審議会委員をされていた事がある
福地委員を推薦いたします。



  

   

   

   

　それでは、原案どおりで答申させていただきます。
答申書の内容ですが、事務局でお考えはありますか。

議長 

事務局 　たたき台を作成いたしておりますので、お配りいたします。

議長 
　皆様からのご意見がありましたら、修正いたしまして、
市長へ答申したいと思いますが、この文面で、何か
ご意見等はありますでしょうか。

　質疑がないようでしたら、諮問についての質疑を終了させて
いただきます。

   

議長 

　それでは、議題に入ります。
　議題１　平成２２年度大字中野の一部の住居表示事業実施に
関する諮問についてを議題といたします。
　先程、市長から平成２２年度中野地区住居表示事業についての
諮問がありました。
　このことについて、事務局の説明を求めます。

議長 

議長 

事務局
それでは、配布しました資料の確認をさせていただきます。
〔資料確認〕
　（パワーポイントを使用し説明）

   

　事務局からの説明がおわりました。
　これより質疑に入ります。質疑がある方はどうぞ。

　「異議なし」の声

   　質疑なし

委員

議長 

　みなさまにお諮りします。
　諮問されております、「住居表示 の方法、住居表示の実施区域、
新町名、町割り、実施期日」 について、原案どおりということで
よろしいでしょうか。

委員 　「異議なし」の声



委員

議長 　ないようですので、事務局からありましたら説明をもとめます。

　実施地域の方に対する住居番号の通知はいつ頃になりますか?

議長 　その他なにかありましたらお願いいたします。

事務局

委員

　２３年の４月中旬から下旬くらいになろうかと思います。

議長 

河原口地区の住居表示整備事業計画について
　現在、地元自治会と平成23～24年度に住居表示実施に向けての
打合せをしております。　今後の話合いの中で、実施区域・町名・
町割りの検討をしていきたいと考えております。
　なお、この地区につきましては、上郷・下今泉のあとに、実施する
予定でおりましたが、「さがみ縦貫道」の用地買収があり、延期した
経過がございます。よって、調整期間を今までの地域より長めに
とりまして、実施にむけて調整したいと考えております。
　また、現在西口区画整理及び駅間の開発が進行しております
がその際に住居表示を実施する方向で考えております。

　その他について、説明が終わりました。
　これより質疑に入ります。質疑がある方はどうぞ。

　意見無し

　なるべく早目の通知をしていただきたい。

まちづくり部長 　出来る限り色々な方法で周知させて頂こうと考えております。

議長 
　それでは、本日の議題はすべて終了いたしました。
　進行を事務局へお返しします。

議長 

　ありがとうございます。ご異議ありませんので、この案で市長に
答申させていただきます。
　
　次に、議題２、「その他」について委員さんからなにかありましたら
お願いいたします。

議長 

委員

　質疑がないようですので、「議題２」については承知ということで
ご了承いただきたいと思います。

事務局

   

司会

　長時間にわたり、ご審議いただきまして有難うございました。
　これにて、閉会とさせていただきます。
　本日は、お忙しい中、ご出席いただきまして誠にありがとう
ございました。


